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香港文匯報訊（記者 阿祖）連詩雅（Shiga）、
張達倫與兒子、栢天男等昨日出席在尖沙咀舉
行的恐龍主題活動。連詩雅身穿連身短裙騷長
腿，卻遇上風大，吹到頭髮凌亂兼裙尾不時被
吹起，她按着裙尾又要顧着儀容顯得狼狽又尷
尬，幸她一早已穿了打底褲才免得走光。
未婚夫陳家樂向她求婚成功，喜事重重下

頻頻出活動，連詩雅表示只屬湊巧，主要是
開始暑假，加上之前疫情工作順延，近來才
多機會見到大家。不過她指現在疫情雖未完
全過去，但大家的生活也趨向正常模式。她
跟未來老公的拍拖生活又是否都回復正常？
連詩雅不經意告白了二人的同居關係：「他
最近都忙到無時間，他返工我就在睡覺，到
我回家他又要去開工，大家似有時差般，見
面時間真的不多，要靠短訊聯繫。」問到是

否已見過雙方家長？連詩雅表示各自有見過
對方家長，但就未正式約見雙方家長，主要
是待家樂完成內地工作回港才有時間。她表
示這段時間她會專注工作，即將主持一個關
於愛情的真人騷節目，邀請素人情侶分享愛
情經歷，當中會談到生老病死，而自己的愛
情故事只會略講一二，她覺得人大了也學懂
愛和珍惜。
張達倫特意偕4歲半兒子來看恐龍，現場

見兒子開心玩到癲。而暑假將至，張達倫早
已為兒子安排課外活動，因他性格好動，便
安排他學游水和打欖球。至於疫情期間要陪
兒子在家上網課，對他來說感到非常艱難：
「真的差點要脫離父子關係，但我和太太都
做不到怪獸家長，不會迫他做足所有功課，
會讓他輕輕鬆鬆去學習成長。」

香港文匯報訊（記者 阿祖）熊黛林（Lynn）昨日以代言人
身份出席醫美會所開幕禮，她身穿白色低胸連身裙，高挑纖瘦
體態盡現。Lynn表示擔任這個代言已接近10年，酬金都一直
是開心價，不過最開心還是令自己可以變得愈來愈靚，這是錢
也買不到的。
Lynn獲讚身形keep得好fit，她指夏天做運動易出汗也易去

水腫，現她都滿意自己的身形：「但女人總是貪心，永遠想再
靚一點！」老公又是否滿意？Lynn笑說：「他覺得幾好，好
的他才講，不好的不會講出口。像現在我留在家就最好，留在
他身邊就最幸福！」她指原定她3月要返內地開工，但因疫情
延至下月，老公也對她笑說多賺了幾個月可以共處。Lynn表
示4歲大的孖女反而習慣了，因1歲多開始，她已離開孖女返
內地工作，每隔一段時間就飛，原
本她都想過帶着女兒一起，卻因要
隔離怕很辛苦，相反有時在港拍廣
告，她倒會帶着孖女到現場玩。
Lynn指大女似她很有表演慾，下

月便於學校的匯演跳芭蕾舞，她想
看完大女首次表演才返內地工作。
她笑言大孖性格似她，自小同樣大
膽，愛於眾人面前表演，細孖卻喜
歡跆拳道，喜歡跟一班哥哥玩：
「看見她玩到好開心，四萬咁口，
笑到見牙唔見眼，一見到男仔又會
好嗲，她還拖住男同學玩，覺得自
己在拍拖，十分單純！」不過Lynn
指被女兒嗲慣的老公卻不開心，更
生氣地說兩個女兒要到18歲後才可
拍拖，現在連女兒的面珠仔其他人
都不能親，相當呷醋。笑問細孖現
有多少個男朋友仔？Lynn笑說：
「一個先，逐個逐個嚟，否則會激
死爸爸！」

香港文匯

報訊（記者 達

里）《2022香港小姐

競選》將於9月4日及25

日舉行準決賽及決賽，適逢

今年是港姐50周年，決賽將

會重返紅館舉行，但因為疫情

關係，取消赴日本拍外景。20位

候選佳麗昨日於酒店首度會見傳

媒並進行號碼抽籤。年紀最輕的

是19歲的林泳怡，最大的則有27

歲的刑慧敏、張靜婷、何詩琪及

林鈺洧。佳麗學歷方面也相當

出眾，分別有5位碩士及1位

博士。

20候選佳麗首現身 有碩士博士壓場

香港文匯報訊（記者 文芬）洪嘉豪日前接受
《StarTalk》節目主播許文軒（Edmond）訪問，
大談推出專輯《Learning Curve》感受。嘉豪說：
「裏面有五首歌，曲詞編監唱同Mixing都係自己
一腳踢，我覺得最困難係Mixing。（讀Audio，
乜唔係強項咩？）我最初都以為係，但點知剪得
唔夠精準，所以我搵咗個同學幫我執手尾。」
嘉豪在2019年進入迷失期，談及與張敬軒關

係，他說：「軒仔就好似哥哥咁，佢好支持我，

佢鼓勵我試吓做音樂，試吓唱歌，冇佢我真係開
始唔到，佢送咗好多器材畀我，教我製作Demo，
呢隻碟我創作嘅歌都係用佢啲器材做。之前做佢
紅館嘉賓，冇諗過佢送返我喺佢澳門個唱綵排時
幫佢試聲嗰支紅色咪，我真係反應唔嚟，受寵若
驚，同埋嗰支唔係咪咁簡單，係一支棒，佢好似
交咗支棒畀我，叫我要好好努力，家好似有個
重擔咁，唔可以丟佢架，呢份禮物真係好大壓
力！」
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拖獲張敬軒贈紅色咪 洪嘉豪感覺像接棒

連詩雅洩口風與陳家樂同居
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港姐港姐99月紅館決賽月紅館決賽
疫情不穩取消赴日拍外景疫情不穩取消赴日拍外景

◆◆港姐競選適逢港姐競選適逢5050周年金周年金
禧誌慶禧誌慶，，大會特意定名主題大會特意定名主題
為為「「時代在變時代在變美麗不變美麗不變」。」。

◆洪嘉豪（左）接受許文軒訪問。
◆熊黛林對自己身材好
滿意。

◆◆連詩雅遇上大風連詩雅遇上大風，，
顯得有點狼狽顯得有點狼狽。。

◆◆左起左起：：陳銘鳳陳銘鳳、、
張靜婷及梁家琪均張靜婷及梁家琪均
充滿自信充滿自信。。

◆◆徐麟徐麟「「變髮變髮」」後被後被
指有點似李美鳳指有點似李美鳳。。
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擁有博士學歷的徐麟（Astrid）面試時憑「爆
炸頭」為人注目，抽中1號的她經大會變髮

改造後顯得更端莊，並不介意要轉變髮型，她
說：「我喜歡新嘗試，這個髮型亦都好啱我。」
Astrid對於外界關注她的髮型感到興奮，同時希
望大家也注意髮型以外的一面，例如她有自信和
博士學歷都是優勢之一。雖然Astrid在港讀書兩
年，但認同仍要努力學好廣東話，因她過去多用
英文溝通。直至3個月前才開始練習廣東話。
熱門人選林俊賢女兒林鈺洧（Denice）和連詩

雅師妹邢慧敏（Sharon）分別抽到8號和13號。
Sharon雖然對選美有一定信心，但已視其他高學
歷佳麗為勁敵，因她們的學識和見識都比她高，
她視自己的身高和模特兒舞台經驗是唯一優勢。
Denice表示入圍後也沒有通知爸爸林俊賢，因不
想影響到爸爸在內地工作，相信爸爸看新聞後會
得知消息。Denice解釋用回原名林鈺洧是因為藝
名林卓錡沒有更改身份證，所以決定用回本名參
選。她表示入圍後首要努力減肥，雖然面試後已
減掉4公斤，但希望再努力減多4公斤，以最佳
狀態示人。

張靜婷否認整容歡迎醫生檢驗
17號張靜婷和20號梁家琪分別獲星級提名人
王賢誌及郭秀雲支持，曾多次參加選美的

張靜婷終於入圍港姐，她表示未正式
入圍前都沒有提及王賢誌，不想

打擾對方，但其實他們是認
識一段時間的好朋

友，對方

有叫她參選時要多些笑容和多休息。雖然張靜婷
曾被人懷疑整容，她強調說：「我是純天然的，
歡迎找醫生檢驗，而且我有鼻敏感不能整容，不
過聽到報道都開心，代表有人整容後似我。」梁
家琪則稱郭秀雲沒有給她壓力，只叫她放鬆和享
受整個選美旅程，她對自己一雙會笑的眼睛最有
信心。
4號許子萱（Cecca）和15號張光怡都是高學
歷「學霸」一族，Cecca年僅22歲已出自傳分享
在華爾街工作上班經驗，近日更獲劍橋及牛津的
MBA課程取錄，並視十優港姐麥明詩是目標，
希望能青出於藍，會視乎選美結果決定繼續升學
或是延後課程。7月1日正式獲得註冊醫生資格
的張光怡，表示暫時放下專業去追夢，她說：
「剛好今年是港姐50年，一世人得一次機會
就來試試。」至於張光怡被揭家境不俗住半
山，她未有否認表示得到家人支持，她會盡
力做好自己，在每個部分中爭取最好的表現。
12號張可欣以廣東話自我介紹時相當吃力，訪

問時她要以普通話對答，她解釋已努力學廣東
話，相信不會難倒她，認為有自信、脾氣好和熟
悉中國文化是她的優勢。兩位海外佳麗3號陳瑞
菱和14號梁超怡都信心不俗，兩年前已回流香
港的陳瑞菱修讀營養學，性格樂觀的她不怕面對
各種困難，最欣賞自己一雙懂笑的「腰果眼」。
樣子甜美的梁超怡個子矮小，她不擔心身高成為
她的劣勢，會用她的笑容去感染別人，因她也覺
得笑起上來有點像韓星孫藝珍。梁超怡經常在社
交平台上載泳照，她稱喜歡陽光與海灘，對
自己的身形也有信心，表示入圍後
會勤做運動令線

條更好看。
另外，原定港姐外景拍攝會到日本取景，但
因疫情不可預知的因素下，大會決定留港拍
攝，現正物色地方像去年到酒店Staycation一
樣，但時間會更短，而正式賽制要待外景拍攝
後再作決定。
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◆◆張可欣以廣東話自張可欣以廣東話自
我介紹時有點吃力我介紹時有點吃力。。


